
Roberto IzØkli racconta...tra il serio e il faceto...

No  cari  lettori...non  stiamo  parlando  del  gesto  molto  teatrale  che  il  Sig.  Diego  Armando

Maradona  fece  in  diretta  su  Rai  Tre  (con  la  piena  complicità  del  conduttore  Fabio  Fazio)
rivolgendosi ad  Equitalia che gli notificava un debito nei confronti dell'Agenzia delle Entrate di
circa 36 Mln di Euro, ma bensì di una goliardata di un giovane (un po' troppo attempato per esser
ancor definito in tal guisa...)  scavezzacollo durante un pomeriggio uggioso di Dicembre inoltrato,
in un clima semi festoso tipico dell'ultimo scorcio dell'anno...

...quanta  superficialità  in  quel  gesto!  E  sopratutto  che  grossolano  errore  di  valutazione  delle
conseguenze che avrebbe portato! Ma non mi dire che non te lo saresti aspettato...ma non lo sai che
le notizie sul web si diffondono ad una velocità prossima a quella della luce?? 
C'è un famoso proverbio romanesco che recita: “ER MOMENTO DER FREGNONE PRIMA O
DOPPO VIE' PE TUTTI”....”Il momento di debolezza o prima o dopo arriva per tutti” (traduco per
chi legge dalla Sicilia o dalla Valle d'Aosta)...
...ma  non  cerchiamo  di  minimizzare  o  cercare  giustificazioni  che  non  si  possono  accettare  o
sostenere, piuttosto raccontaci com'è andata!

Avevo appena provveduto a rimettere l'auto nel mio garage e in quel momento fuori aveva da poco
iniziato a piovere...non è che fosse di quella pioggia intensa e scrosciante, ma fina e continua e
insomma volevo evitare di bagnarmi durante il seppur breve tragitto che dovevo compiere a piedi
per raggiungere la mia abitazione...così per prendere tempo, nella vaga speranza che smettesse di
piovere,  mi metto a rovistare tra le solite cianfrusaglie che inevitabilmente finiscono in garage
oppure in soffitta in quanto dichiarate inservibili quindi sottraenti spazio utile nelle nostre case dai
spazi sempre apparentemente limitati. Casualmente mi viene tra le mani un vecchio ombrello di un
bel colore verde smeraldo...una tinta che mi dice qualcosa, ma stento a capire cosa. Mi metto a
riflettere e penso a quale fosse il motivo per cui si trova relegato tra gli oggetti in desuetudine...
è forse fuori moda? Oppure è rotto? Mah...non lo so... Tento di aprirlo e riesco a constatare che il



suo meccanismo funziona perfettamente e, cosa ancora più importante il suo telo è integro!
A questo  punto  la  decisione:  mi  può  tornare  utile  per  proteggermi  dalla  pioggia  nel  paio  di
centinaia di metri che mi saparano da casa! Ed è proprio in questo tragitto che scatta l'innesco del
meccanismo perverso!! Volgendo lo sguardo verso la superficie del suo telo riconosco uno stemma,
anzi un marchio a me molto famigliare, che mi spiega immediatamente il motivo della sua messa al
bando...quel famigerato ombrello non era altro che un vecchio gadget di una associazione da me
tanto “amata”, così  decido che quello sarebbe stato il  suo ultimo servizio quindi  raggiunto il
portone  d'ingresso  del  mio  condominio  lo  avrei  abbandonato  definitivamente  nei  nuovissimi
cassonetti per la raccolta differenziata da poco collocati dirimpetto a noi...

...e fin qui niente di strano...se un oggetto non piace più è normalissimo gettarlo via. Naturalmente
nel modo più corretto e civile possibile, in questo caso lo riponevi all'interno del cassonetto che
avresti poi lasciato completamente chiuso, come sempre si deve fare. Ma perchè tutto il resto? Ma
perchè quell'idea malsana?

...non  lo  so,  ma  una  cosa  è  certa...i  miei  freni  inibitori  mi  hanno  abbandonato!  Il  naturale
accostamento tra i colori degli oggetti in questione (ombrello e cassonetti dell'AMA) ed il poco
cordiale desiderio inconscio di associare il marchio stampato su quell'ombrello al contenuto di
quei cassonetti mi ha negativamente galvanizzato...insomma...mi ha fatto spiccare la mente verso
un rovinoso “volo Pindarico” che voleva il rifiuto di quella gente, quindi da mettere “tra i rifiuti”.

...e fin qui posso anche capire,,,anzi comprendere, date le varie cattive azioni che hai ricevuto in
passato da “lor signori”...ma la foto poi messa su Facebook...quella, detto fra noi, te la potevi anzi
DOVEVI risparmiare! Ma perchè..??

...sempre a causa dei meccanismi inconsci della mente...ero appena reduce da una polemica sempre
con “lor signori” dalla quale ero uscito fin troppo bene! Avevo riscosso il pieno sostegno e fiducia
dall'intero Direttivo della mia Associazione di appartenenza che mi aveva difeso a spada tratta...
Oltre a questo avevo anche ricevuto numerosi messaggi di solidarietà e di consenso sulle mie idee
riguardo alcuni “fatti e persone”. C'è stato perfino qualche loro socio che mi ha dato ragione e
non si è fatto problemi nel mettermelo pure per iscritto...

...ma pensa te...ma cosa potevi chiedere di più dalla vita...la vittoria morale era tua!

...è vero...ma forse non ero abbastanza pago del mio gioco, ed il loro silenzio generato dal fatto di
aver incassato il colpo mi ha fatto pensare ad un atteggiamento di sprezzante indifferenza così mi
sono lanciato nella squinternata impresa di lanciare una provocazione sul molto seguito social
network...ho fatto la foto e via! GALEOTTO FU FACEBOOK E CHI LO INVENTO'!!!

...ma  cosa  speravi,  che  ti  avessero  detto  “grazie”???  E'  ovvio  che  qualche  socio  si  sarebbe
indignato!  E'  stato come dar fuoco a  tutte  le FIAT che si  trovano in strada solo perchè Sergio
Marchionne ci è antipatico...non trovi?   

...difficile per me da ammettere, ma è proprio così...e la cosa, se vogliamo dire paradossale è stata
che proprio un loro socio e colui che è stato tra i primissimi ad indignarsi mi ha fatto fare marcia
indietro ovvero togliere la foto...

Interessante sta cosa...racconta un po'...

...dunque...questa persona, appena vista la foto si è subito indignata dicendomi chiaramente che si
sentiva offeso anche personalmente in quanto appartenente a quel gruppo di persone che io avevo
imprudentemente collocato “tra i rifiuti” e ormai, trovandomi sul punto di non ritorno mi sono



scagliato contro di lui anche apostrofandolo pesantemente...poveraccio...non lo meritava proprio!
Ma egli è stato bravo nel fare una cosa che ha cambiato tutto il corso della storia: mi ha scritto in
privato dicendomi “Hai il libero arbitrio di fare ciò che vuoi...però io in tutto questo cosa c'entro?
In fondo io non ti ho fatto nulla”
A quel punto ho tolto la foto e basta, ma ormai la storia si era già consumata...la foto era stata
salvata e ridiffusa abbondantemente in rete! Qualcuno ha anche esagerato andando oltre con i
risentimanti ma forse c'è anche da capirlo...in fondo sono andato a pizzicare le corde più sensibili
della questione...in alcuni casi ci sono in ballo anche importanti interessi economici e di immagine
ed è risaputo che “lor signori” vivono di queste cose!

...va bene...ma alla  fine della  storia,  tradotto in  soldoni,  che cosa ci  hai  guadagnato? Cosa hai
ottenuto??

...non lo so...forse tutto...forse un bel niente...ma una cosa la posso dire di sicuro e senza mezzi
termini...quella gente, anzi i “vertici” di quel gruppo li ho sempre reputate persone false, arriviste
e dalla doppia faccia. Nonostante essi seguitavano a parlare male di me e tramavano cose oscure
dietro le mie spalle credendo che io non sapessi (ma ero perfettamente al corrente di tutto!!) ho
anche tentato,  malgrado tutto,  a  provare a riaprire  un dialogo in nome del  tanto  usato HAM
SPIRIT  (che  palle  co  sta  frase!!!)  ma  niente...non  ce  l'ho  fatta...la  falsità,  l'ipocrisia  e  la
mistificazione proprio non la digerisco! 

Rispondi alla domanda...COSA HAI OTTENUTO O COSA PENSI DI AVER OTTENUTO???

La soddisfazione di aver chiuso definitivamente con loro! Adesso che sono perfettamente cosciente
che  non  potrò  MAI  PIU'  riavvicinarmi  a  “lor  signori”  mi  sento  sollevato.  Adesso  si  cambia
VERAMENTE pagina!

...vabbè...contento tu..!

Adesso però andiamo avanti...c'è molto lavoro da fare!

Roma, 03 Gennaio 2014


